



## Séjour à St Lary pour les élèves de l'A.S.

publié le 11/02/2013 - mis à jour le 15/02/2013

### Lundi 11 février :

► 17h : Après une pause forcée à Tarbes du fait de la neige, tout le monde est bien arrivé à Saint-Lary en milieu d'après-midi. Il faut maintenant attendre 18h pour monter à la station du Pla d'Adeten bus...

D'ici là, visite du village à pied au programme !

Les photos [ICI](#)

► 19h30 : Arrivée au chalet après un voyage plus long que prévu, et un repos bien mérité pour tous.

### Mardi 12 février :

Les enfants ont pris possession du matériel en début de matinée. Ils ont pu commencer les cours malgré le peu de remontées ouvertes. Les moniteurs sont très contents des enfants.

Le soleil a fait une apparition et la météo semble s'adoucir pour la suite de la semaine.

Les photos [ICI](#)

### Mercredi 13 février :

Il a neigé durant la nuit. Le soleil apparait entre les nuages. Les enfants ont continué les cours le matin et en début d'après-midi. Ils ont ensuite pris le téléphérique pour descendre à St Lary où ils ont visité la "Maison de l'ours".

Les photos [ICI](#)

### Jeudi 14 Février :

Les enfant se sont entraînés de 10 H à 11H puis les moniteurs les ont pris en charge pour les cours jusqu'à 13 H.

Après le repas, le groupe est parti skier à Espiaube pour trouver du beau temps.

Le soir : petite fête de fin de séjour au centre d'hébergement.

Les photos [ICI](#)

### Vendredi 15 février :

Il a fait soleil sur les pistes. Les enfants ont skié jusqu'à 13 H. Ensuite, il a fallu ranger les affaires et descendre à St Lary par le téléphérique avec les bagages pour rejoindre le bus. Le groupe est arrivé vers 16 H et sera à Gémozac à l'heure prévue : 23 H 30.

Les voyageurs pique-niquerons sur l'aire des Landes entre Langon et Bordeaux et devraient arriver à l'heure prévue